

地域と共に歩む

富山商工会議所議員
インタビュー⑦



信用第一を受け継ぎ140年 「商いは人のため社会のために」

富山商工会議所 常議員
河上金物株式会社
代表取締役会長

河上 彌一郎
(かわかみ やいちろう)

富市中心市街地の再開発事業で 『TOYAMAキラリ』の建設に 尽力されました。

おかげで救われていることを実感。そのことに感謝して、人との繋がりと信用を一層大切に考えてきました

○取材を終えて

西町南地区再開発事業の完了後も、TOYAMAキラリへは折に触れて足を運び、「ガラス美術館の企画展もすべて鑑賞しています」と語る河上会長。まちづくりには今も変わらない思いを寄せて、熱い眼差しを向けています。当所でも豊富な経験を発揮され、頼れる存在です。益々のご活躍をお祈り申し上げます。



▲隈研吾氏が手掛け、立山の氷の岩脈をイメージしたというファサードが印象的な『TOYAMAキラリ』。市民から観光客まで幅広く親しまれる建物の地下1階には、「河上金物発祥の地」を記した銅板が、密かに取り付けられているとのこと。

会員の方々へメッセージをお願いします。

「当社は創業以来『信用第一』を受け継ぎました。商業は人と人との繋がり。お客様にお願いをして信頼関係をいただいて、成り立ついくものとお考えます。『商いは私事ではない。人のため社会のために行つ公事である。

近な環境で幼い頃から跡を継ぐものと思つて育ちました。1981(昭和56)年に父が亡くなり、33歳で社長になりました。高校まで西町で過ごし、商売が身

河上金物株式会社は、鋼材をはじめ建設関連機材や資材などの販売やりースを幅広く取り扱う、北陸有数の鉄鋼商社です。富山県が誕生して2年後の1885(明治18)年に、現在の富山市西町で鍋や釜など生活金物を商う店として創業。戦後から鉄鋼関連を主力として、インフラや工場の建設、災害復旧などの工事現場に機材や資材を安定供給する役割を担い、地域の発展を支えてきました。2025(令和7)年の今年、創業140周年を迎えます。

河上彌一郎さんにお話を伺いました。

社長就任時はどうでしたか?

就きましたが、200人近くの社員を前に1人では何もできず、父のことをよく思い起こしていました。父と同じ歳の番頭に20年にわたり鍛えられたことが、事業を展開していくうえで大きな支えとなりました。苦労もありましたが、役員や従業員、商工会議所などで活動を共にしてきた先輩や仲間に助けられ、代々積み重ねてきた信用の

おかげで救われていることを実感。そのことに感謝して、人との繋がりと信用を一層大切に考えてきました



河上金物株式会社

創業 1885(明治18)年
富山市新庄本町2丁目1番120号

